

Kosakenchor nach Hornow

Konzert am 26. November im Schloss

Hornow-Wadelsdorf Gewaltig – mystisch – geheimnisvoll! Diese Attribute nimmt der Schwarzmeer Kosaken-Chor unter der musikalischen Leitung von Peter Orloff für sich in Anspruch. Ob das weltberühmte Ensemble in dieser Hinsicht hält, was es verspricht, können Musikfreunde am 26.

November um 19.30 Uhr an einem besonderen Ort überprüfen – im Schloss von Hornow.

Der Heimatverein Hornow-Wadelsdorf hat den stimmungsvollen Kosakenchor und den legendären Sänger Peter Orloff zu einem Konzert in den schönen Schlosssaal von Hornow eingeladen. "Es ist uns eine besondere Freude, ein solch außergewöhnliches Konzert bei uns präsentieren zu können", sagt Bürgermeisterin Antoinette Leesker.

Das Ensemble wurde weltweit als "Orloff's Wunderchor" gefeiert. Denn dem bekannten Künstler Peter Orloff zur Seite stehen Sänger der absoluten Weltklasse – abgrundtiefe Bässe, für die Russland berühmt ist, atemberaubende Tenöre und als weiterer Höhepunkt eine absolute Weltrarität: ein männlicher Sopran von der Kiewer Oper.

Das Ensemble wird eine Auswahl seiner schönsten Lieder singen. Aus dem reichen Schatz der russischen Musikkultur erklingen "Das einsame Glöckchen", "Die zwölf Räuber" oder "Ich bete an die Macht der Liebe", aber auch internationale Welterfolge gehören dazu. Das Konzert ist eine musikalische Reise durch das alte Russland mit Romanzen, Geschichten und Balladen von überwältigender Ausdruckskraft und tiefer Melancholie.

Eintrittskarten für dieses musikalische Erlebnis können bereits beim Heimatverein Hornow-Wadelsdorf unter Telefon 035698 / 72030 vorbestellt werden.

red/cw